EDITORIAL

LO ESTAMOS LOGRANDO

as medidas radicales, colec-Livas y voluntarias contra la pandemia del coronavirus que ha tomado el gobierno revolucionario de Nicolás Maduro, junto con un pueblo disciplinado, ha logrado obtener resultados impactantes presentando un bajo número de casos de la infección viral, que son pocos los países, que puedan reflejar similares valores de la ocurrencia, indicando que se tomaron las medidas correctas que han permitido controlar esta peligrosa pandemia viral.

Sin embargo, a pesar del comportamiento del aplanamiento de la curva para coronavirus que se ha observado en las últimas semanas en el país, los grandes medios de comunicación internacionales no han mostrado tales resultados, como si no existiese Venezuela, ocultando tales logros contra la epidemia. Esta es una prueba clara que continua la guerra mediática que tienen aplicando varios años estas grandes corporaciones informativas en contra del país.

Es por ello, que nuestros resultados sometidos a semejante

desinformación, son expuestos a dudas por los fake news dentro y fuera de nuestro territorio, además intentan crear una matriz de opinión donde se inculpa al Gobierno Nacional de ocultar por conveniencia política el "real" comportamiento de la pandemia, del "gran número" de casos positivos de coronavirus; o la reciente hipótesis que ha surgido en las redes sociales, que por ser un país que tiene décadas aplicando obligatoriamente la vacuna BCG a toda la población recién nacida, está produciendo por causas inmunológicas desconocidas, la baja expansión de la infección dentro de la población, pero no por las medidas que ha tomado el gobierno nacional de la cuarentena colectiva y seguimiento personalizado de los casos en todo el territorio nacional para obtener hasta ahora esta baja ocurrencia de casos.

Ante esta realidad, el Comité Editorial tomó la decisión de sacar una segunda edición especial sobre esta pandemia viral, tocando diversos enfoques, pero especialmente lo que se está haciendo en el país para controlar la pande-

mia, tema que consideramos es de vital importancia para la concientización del pueblo venezolano y la puesta en práctica todas las acciones posibles, para interrumpir la cadena de transmisión viral, tal como lo afirmó el primer mandatario del país, y romper el cerco comunicacional que se ha establecido sobre esta situación.

Reforzando esta idea, queremos mostrar en este número. mayores detalles del papel que está ejerciendo el INHRR durante esta pandemia, institución responsable por el MPPS de realizar el diagnóstico confirmatorio reconocido por la OMS como prueba de referencia para el Diagnóstico del COVID-19, mediante la técnica de Biología Molecular, denominada RT-PCR. Una enorme responsabilidad para todo el personal de la institución, todos centrados en cumplir esta importante misión para el país, desde el vigilante, el equipo de cocina, técnicos, chóferes, profesionales, el equipo directivo bajo la batuta de la Dra. Lesbia Muro, y todos conducidos por el ministro de salud, el Dr. Carlos Alvarado y

el presidente de la República.

A pesar de lo intenso del trabajo, hemos dado una respuesta oportuna, precisa y veraz de los resultados, bajo el marco de una ética profesional y patriótica. El pueblo venezolano debe tener la plena confianza que los resultados de los casos positivos de la pandemia publicados por el alto gobierno son reales.

Tal como lo expresamos en el número anterior, el conocimiento, el coraje y la inteligencia de todos y todas: gobierno, pueblo, profesionales, sin distingo de religión, clase social y posición política, saldremos airosos de esta situación, con la mínima cantidad de víctimas mortales y la menor afectación posible a nuestra economía.

Solo nos queda por decir, QUÉ-DATE EN CASA, debido a que es el único tratamiento que existe contra el coronavirus.

Comité Editorial

8